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                ACTA DE LA SESIÓN DEL PLENO EXTRAORDINARIO CELEBRADO EL DÍA 15 DE
   DICIEMBRE DE 2014.
   ASISTENTES:
   Alcalde-Presidente
   D. Melchor Conde Marín PSOE
   Concejales
   D. José A. Torres Rivera PSOE
   Dª Noelia Barroso Rosado PSOE
   Dª Isabel Mª Conde Marín PSOE
   D. Antonio Durán Ramírez IUCA
   D. Rafael Hoyos Cecilia IUCA
   D. Antonio Sánchez Sánchez IUCA
   Dª Ana Jiménez Rosado IU-CA
   D. Salvador Gamarro Sánchez
   D. Antonio Guerrero Cabrera IUCA
   NO ASISTENTEN Y SE EXCUSAN:
   Dª Mª Jesús Delgado Moya PSOE
   SECRETARIO-INTERVENTOR
   D. Emiliano Fábregas González
   En la localidad de Arriate, siendo las 20 horas del día 15 de
   Diciembre de 2014, se reúnen en el salón de actos de la Casa
   Consistorial, el Pleno de este Ayuntamiento en sesión EXTRAORDINARIA,
   previamente convocada, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. MELCHOR
   CONDE MARÍN, con asistencia de los Sres. Concejales que se citan al
   margen.
   No asisten excusando su asistencia los Sres. Concejales enumerados al
   margen.
   La Corporación está asistida por el Secretario-Interventor D. Emiliano
   Fábregas González que da fe del acto,
   Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del Pleno,
   dado que se cumple la asistencia mínima de un tercio del número legal
   de miembros, el Presidente abre la sesión, procediendo a la
   deliberación sobre los asuntos incluidos en el siguiente
   ORDEN DEL DÍA
   PRIMERO. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.
   SEGUNDO. PROPUESTA DEL GRUPO SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE ARRIATE
   PARA EL NOMBRAMIENTO, A TÍTULO PÓSTUNO, DE HIJO PREDILECTO, A FAVOR DE
   D. FRANCISCO MARÍN BUSTAMANTE.
   TERCERO. PROPUESTA DEL GRUPO SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE ARRIATE
   PARA LA DEDICACIÓN DE LA PLAZA DE LA TERRAZA DE VERANO A D. SALVADOR
   ÁLVAREZ CÁMARA.
   Antes de dar comienzo a la sesión por el Sr. Alcalde se anunció que se
   había presentado, con carácter urgente, una moción del grupo municipal
   de IU-LV-CA “En contra de la Ley orgánica de Seguridad Ciudadana”, por
   lo que se sometía a votación, acordándose por unanimidad de los
   asistentes su tratamiento en esta sesión.
   Acto seguido, se concede la palabra al Concejal de Izquierda Unida, D.
   Antonio Guerrero Cabrera, quien dio lectura a la misma y que
   literalmente dice:
   “MOCIÓN EN CONTRA DE LA LEY ORGÁNICA DE SEGURIDAD CIUDADANA, LEY
   MORDAZA”.
   EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:
   El gobierno del partido popular aprobó en solitario, el pasado día 11
   de diciembre, la Ley orgánica de Seguridad Ciudadana, la llamada “Ley
   Mordaza”, una Ley que consideramos no solo innecesaria, sino que nos
   afecta directamente al limitar los derechos fundamentales. Por lo que
   recortaría inevitablemente al que debe ser una de las tareas
   fundamentales de esta Corporación y las Corporaciones venideras, la
   defensa de los derechos fundamentales de los arriateños.
   Estamos hablando de una Ley que atenta contra las libertades
   individuales y colectivas y viola la jurisprudencia europea, el
   convenio europeo de derechos humanos y recorta derechos fundamentales
   como el de manifestación e incluso el de reunión. Además de
   contradecir a la propia Constitución española y tratados
   internacionales, como una Ley nos retrae a un estado policial que con
   toda seguridad se interpondrá entre los arriateños y la defensa de sus
   derechos fundamentales.
   Para dar una idea de la importancia de lo que hoy nos reúne aquí.
   Destacan los puntos principales que plantea la Ley:
   -Las faltas que hasta ahora se incluían en el Código Penal, es decir
   eran sancionadas con intervención judicial, ahora pasan a ser
   castigadas con multas administrativas y sólo a posteriori hay
   intervención judicial. Es decir, que ya no habrá control judicial
   previo y se limitará el derecho constitucional a la tutela judicial
   efectiva, porque el ciudadano afectado tendrá que agotar la vía
   administrativa y luego recurrir a la jurisdicción
   contencioso-administrativa, sujeta además al pago de tasas judiciales.
   -Las faltas muy graves se sancionarán con entre 30.000 euros a 600.000
   euros; las graves con entre 601 euros y 30.000 euros y las leves con
   entre 100 y 600 euros.
   -Se da mayor valor probatorio a las denuncias de las Fuerzas de
   Seguridad. Aumentando en muchos casos la preponderancia del poder
   judicial sobre el derecho ciudadano. Por lo que con la coartada de la
   seguridad quieren cercenar derechos de los ciudadanos.
   -Se considera falta grave “la perturbación grave de la seguridad
   ciudadana que se produzca con ocasión de reuniones o manifestaciones
   frente a las sedes del Congreso de los Diputados, el Senado y las
   Asambleas Legislativas de las Comunidades Autónomas, aunque no
   estuvieran reunidas, cuando no constituya infracción penal.
   -Serán faltas leves:
   “Las faltas de respeto y consideración cuyo destinatario se aun
   miembro de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el ejercicio de sus
   funciones de protección de la seguridad, cuando estas conductas no
   sean constitutivas de infracción penal.
   -La ocupación de cualquier inmueble, vivienda o edificio ajenos, o l
   permanencia en ellos, en ambos casos contra la voluntad de su
   propietario, arrendatario o titular de otro derecho sobre el mismo,
   cuando no sean constitutivos de infracción penal.
   -Asimismo, la ocupación de la vía pública con infracción de lo
   dispuesto por la Ley o contra la decisión adoptada en aplicación de
   aquella por la autoridad competrente.
   Devoluciones en caliente de inmigrantes (qué pensarían los emigrantes
   arriateños si hubiesen sido devueltos así).
   Todo lo aquí expuesto ha motivado reacciones como las del comisario de
   derechos humanos de la Unión Europea, que aseguró que España quiere
   hacer legal lo ilegal.
   En definitiva, estamos ante una Ley que pretende domesticar a los
   ciudadnos a base de institucionalizar la represión y se da una vuelta
   de tuerca para atemorizar a los ciudadanos en un Estado policial.
   Dando barra libre a la policía, curiosamente sin haber tenido en
   cuenta los propios informes policiales.
   Es necesario intervenir con urgencia ante este ataque endemoniado a
   las libertades y derecho de reunión.
   Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal de IULVCA
   somete a su aprobación los siguientes acuerdos:
   1.- Instar al Gobierno Central para que introduzca enmiendas con
   carácter de urgencia en la Ley de Seguridad Ciudadana, conforme a la
   Constitución y a los acuerdos internacionales actualmente firmados por
   España. Antes de que la Ley sea enviada al Senado y como acto
   fundamental previo a su entrada en vigor.
   2.- Instar al Gobierno para que adopte las medidas necesarias para
   promover el cambio o la total derogación de esta Ley, escuchando al
   82% de los españoles que piden su modificación o eliminación.
   3.- Dar traslado de estos acuerdos al Consejo de Ministros, a los
   Grupos Parlamentarios del Congreso y del Senado, y al Parlamento
   Autonómico de Andalucía.”
   Concedida la palabra al Portavoz del P.P. D. Salvador Gamarro Sánchez,
   manifiesta que no está de acuerdo con la moción y que la va a votar en
   contra.
   Concedida la palabra al Portavoz del PSOE, D. José Antonio Torres
   Rivera, manifiesta que su grupo está de acuerdo con la moción y, en
   consecuencia la va a apoyar.
   Debatido el asunto, es sometida a votación, dando el siguiente
   resultado:
   Votan a favor: 9 (Los cinco concejales de Izquierda Unida y los cuatro
   concejales asistentes del grupo socialista).
   Votan en contra: 1: El concejal del P.P.
   Abstenciones: Ninguna.
   En consecuencia, con el voto favorable de la mayoría absoluta del
   número legal de miembros de la Corporación es aprobada la moción.
   PUNTO 1º.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN
   ANTERIOR.- Este punto queda sobre la Mesa, al no haberse redactado el
   aún el acta de la sesión anterior.
   PUNTO 2º. PROPUESTA DEL GRUPO SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE ARRIATE
   PARA EL NOMBRAMIENTO, A TÍTULO PÓSTUNO, DE HIJO PREDILECTO, A FAVOR DE
   D. FRANCISCO MARÍN BUSTAMANTE. Seguidamente, se concede la palabra al
   Portavoz del grupo municipal socialista D. José Antonio Torres Rivera
   quien expuso:
         D. 
           Francisco Marín Bustamante nace en Arriate, el día 15 de abril
           de 1.948. Apenas tenía 5 ó 6 años, cuando Paco ya jugueteaba
           con escarabajos, saltamontes o salamanquesas, y otras muchas
           veces los diseccionaba para descubrir todos y cada uno de los
           aparatos de estos insectos.
   En su pueblo comienza a estudiar en el Asilo de Madres de los
   Desamparados. Más tarde se incorporará a la escuela pública, en la
   cual se prepara para el ingreso, prueba que realiza en la ciudad de
   Antequera en 1.958, pasando a inscribirse como interno en el Colegio
   del Castillo de Ronda en octubre de ese mismo año. Tiene entonces 10
   años de edad.
   Su primer dibujo es un Faisán de colores, que consigue esbozar gracias
   a una caja de acuarelas que le compra su madre y que plasma sobre un
   cartón de medias de nylon. Los siguient6es dibujos son óleos pintados
   en Arriate y en el Colegio del Castillo de Ronda.
   Desde ese Centro, más conocido como los Salesianos, participa y gana
   un concurso de pintura en Ronda; en ese mismo Certamen, pero ya a
   nivel nacional, participa en Barcelona en el año 1.961. Allí también
   resulta vencedor y los cuadros con los que participa se quedan en esa
   ciudad.
   Pero es en sus felices años arriateños de escuela cuando su padre lo
   inscribe en las clases de caligrafía con el maestro rural D. Juan
   Moreno Morales, señor que marcó su infancia y despertó en Paco el
   deseo de conocer más sobre la naturaleza, y al que le unirá una
   amistad profunda y sincera hasta la muerte de éste. Tras sus estudios
   caligráficos, evoluciona hasta tal punto de convertir las letras en
   auténticas obras de arte.
   Tras participar en el concurso salesiano nacional de pintura, que
   hemos citado antes, su padre le reconviene por perder el tiempo
   llenando los libros de “dibujitos”. Los Salesianos también ridiculizan
   esta actividad como impropia de un chaval de su edad, más propicia a
   la práctica del fútbol o de las carretas de competición, que a la
   expresión artística. Por es, a partir del tercer curso de bachillerato
   deja de pintar. Sigue en el Castillo hasta el curso 63/64, en el que
   termina dicho ciclo académico.
   El curso 64/65 es el de su marcha a Sevilla para estudiar el
   preuniversitario; al siguiente, comienza la carrera de Biológicas rn
   la Universidad hispalense. El primer curso lo pasa en la residencia
   dependiente del arzobispado de Umbrete; allí, en medio del Aljarafe
   sevillano, con el sonido de los grillo0s en la noche y el
   descubrimiento del amor en los ojos azules de una compañera de
   facultad, comienza a pintar de nuevo. En esa época los dibujos son a
   lápiz, aunque también hay algo de color. Se da cuenta de que con ellos
   puede expresar cosas que con las palabras no logra formular, y ya
   nunca más dejará de pintar; justo hasta las 48 horas antes de su
   muerte.
   Como en el primer curso de carrera no obtiene el esperado
   aprovechamiento académico, en el siguiente vuelve a Arriate, en donde
   comienza a cursas magisterio por libre, como otros tantos jóvenes de
   su pueblo, impulsados por los profesores arriateños D. Antonio Díaz,
   D. Gregorio Sánchez y D. Antonio Márquez, los cuales poseían una
   academia a la que acudían a dar las pertinentes clases para su
   preparación.
   En el curso 67-68, con el Magisterio terminado en un solo año y la
   autoestima más elevada, vuelve a Sevilla a la Facultad de Biología y
   durante los siguientes años terminará su carrera.
   En el curso 74-75 comienza su actividad docente en el Instituto Pérez
   de Guzmán de Ronda. De este centro solo faltará el curso 78-79 en el
   que realiza las prácticas en el Instituto femenino de Ceuta.
   En todos estos años de enseñanza y hasta su muerte, impulsó a muchos
   de sus alumnos a estudiar carreras vinculadas con el medio ambiente y
   se hizo con un material didáctico muy extenso y propio con el cual
   creó un sistema de enseñanza completamente diferente a lo existente
   hasta el momento, ya que en inmensidad de ocasiones las clases se
   daban en el campo, en pleno contacto con la naturaleza.
   Arriate fue siempre su referente familiar y personal ejerciendo de
   arriateño hasta el último día de su vida.
   El Pleno del Ayuntamiento de Arriate, en sesión extraordinaria
   celebrada el día 25 de septiembre de 1998 acordó aceptar una parcela
   propiedad de D. Francisco Marín Bustamente que donó al pueblo de
   Arriate en un acto de liberalidad, con la única condición de que se
   destinara a a zonas verdes y jardines.
   Su participación en cualquier reunión con su opinión experta tanto en
   conservación de parajes, como problemas acuíferos “Puente de la
   Ventilla”, o recuperación de zonas de interés ecológico etc. era un
   hecho, así como defensa incansable de muchos aspectos negativos para
   el medio natural como los campos de golf de los Merinos o la
   urbanización Los Picachos.
   No ha habido una fiesta importante para el pueblo en la que no
   participase de forma desinteresada con su disponibilidad absoluta y
   sus dibujos.
   Para cada vecino de este pueblo estuvo receptivo para explicarle o
   apoyarle cualquier aspecto relacionado con el medio ambiente, la
   pintura, la poesía o cualquier temática que dominara y ofreciendo su
   ayuda desinteresada, así como hacerle su invitación de boda,
   conmemoración de la primera comunión o bautizo de su hijo.
   Se mantuvo activo en las fuerzas vivas del pueblo hasta unos días
   antes de su muerte formando parte de la Comisión supervisando la
   recuperación del camino de la ventilla, promovido por otro gran hombre
   de Arriate e intimo amigo suyo, D. Juan Antonio Márquez.
   Siempre se mantuvo unido a su pueblo natal conservando su
   empadronamiento en Arriate, donde sólo cuando enfermó no iba todos los
   días a recoger su apartado de correos nº 2.
   Son cuantiosas las muestra de cariño que D. Francisco Marín Bustamante
   ha recibido por parte, tanto de personas a título individual como por
   colectivos de diferentes ámbitos y con los cuales mantenía algún tipo
   de relación. No solo han sido muestras de cariño y afecto tras su
   muerte, sino reivindicaciones y apoyos para que pueblo de Arriate
   nombre a Paco como Hijo Predilecto a título póstumo, así como la
   propuesta de vecinos de Arriate como Rafael Sánchez, el cual sugería
   dedicar alguna zona del Arroyo de la Ventilla o monumento del pueblo
   en su honor.
   Para solicitar al Ayuntamiento de Arriate el nombramiento de D.
   Francisco Marín Bustamante como hijo predilecto se ofreció la
   posibilidad a todas aquellas personas que estuviesen de acuerdo en
   dicho nombramiento firmaran un parte de firmas en que hacían constar
   su aceptación a dicho otorgamiento. En total se contabilizaron 300
   firmas a título individual a favor del otorgamiento, aunque existen
   personas que, por diversas causas, no han tenido la oportunidad de
   firmar, aún estando totalmente de acuerdo con esta propuesta.
   Por otra parte, no sólo han sido personas físicas las que han
   solicitado al Ayuntamiento de Arriate que se reconozca con la
   distinción de hijo predilecto a Paco Marín, sino que han sido
   numerosas asociaciones o colectivos de diferentes lugares, entre las
   que cabe destacar las siguientes:
   Instituto de Educación Secundaria Martín Rivero de Ronda.
   Instituto de Educación Secundaria Pérez de Guzmán de Ronda.
   Asociación cultural Almenara para el Progreso y el Desarrollo de
   Andalucía.
   Plataforma ciudadana por los parques, jardines y el paisaje de
   Sevilla.
   Confederación de Asociaciones Independientes de Sevilla.
   Asociación astronómica Serranía de Ronda.
   Asociación Silvema Serranía de Ronda.
   Asociación rondeña de amigos de los caminos andaluces.
   Asociación senderista Pasos Largos.
   Colectivo Giner de los Ríos.
   Grupo municipal socialista del Ayuntamiento de Arriate.
   Fidelis et Fortis.
   A su vez, han sido bastantes las muestras de afecto y referencias a su
   persona que han hecho personalidades importantes como Fernando
   González Bernáldez, Baltasar Cabezudo (catedrático de botánica de la
   UMA), el cual le dedicó las siguientes palabras tras su fallecimiento:
   “Paco Marín estará siempre vivo en cada uno de los árboles de su
   serranía. La mayoría de tus compañeros biólogos nos dedicamos a
   aprender, tú te dedicaste a enseñar”.
   Han sido numerosos y muy diversos los premios o reconocimientos que le
   han dedicado a lo largo de su vida. Muy destacable es el premio Parque
   Natural de la Sierra delas Nieves, en 2008, el cual se trataba de una
   escultura con el anagrama del Parque Natural. La Asociación A.R.A.C.A,
   en 2009 decidió otorgar el premio a la defensa de los caminos públicos
   a D. Francisco Marín Bustamante, al considerar que en esta persona se
   acumulan una gran cantidad de valores que lo hacen merecedor de ello.
   Por último, el Grupo Municipal Socialista del Excmo. Ayuntamiento de
   Arriate propone al Pleno se otorgue el título póstuno de hijo
   predilecto a D. Francisco Marín Bustamante, reconociendo de esta forma
   su importante labor en su carrera profesional dentro de los ámbitos
   educativos, artísticos, culturales y medioambientales que desarrolló
   durante toda su vida. Destacando su labor altruista y desinteresada
   por la representación de nuestro municipio y su entorno en infinidad
   deobras artísticas, pictóricas y fotográficas, al igual que por el
   majestuoso interés profesional como biólogo en la defensa de preservar
   y conservar nuestro entrono, en especial el Arroyo de la Ventilla.
   Acto seguido se concede la palabra al Portavoz del P.P. D. Salvador
   Gamarro Sánchez, quien manifiesta estar totalmente de acuerdo con
   dicha propuesta, encontrando en D. Francisco Marín Bustamante una
   persona merecedora de que se le otorgue este título.
   Concedida la palabra al Concejal de Izquierda Unida, D. Rafael Hoyos
   Cecilia, manifiesta que este asunto se había sometido a la
   consideración de la Asamblea de Izquierda Unida, la cual ha
   considerado la no conveniencia del otorgamiento de este título, si
   bien se propone al Pleno que, en reconocimiento a su labor, se le
   dedique un monumento natural, como el arroyo de la ventilla o una
   calle o plaza del pueblo.
   Se concede la palabra al Portavoz del PSOE, quien dio lectura al
   siguiente documento realizado por Antonia Mª Barragán Sierra,
   licenciada en Geografía e Historia, en colaboración con Rafael Sánchez
   Pérez, profesor del IES Andrés Pérez Serrano:
   “Arriate considerado un pueblo de emigrantes, trabajadores y
   luchadores, es también un pueblo de artistas y científicos. Uno de sus
   mejores exponentes lo encontramos en la figura de Francisco Marín
   Bustamante.
   Ese amor a la naturaleza, a la ciencia, al arte compartido por muchos
   ecologistas, biólogos y artistas, no es algo nuevo. ¿Qué hay,
   entonces, en Paco que lo hace especial?..¿dónde radica su
   genialidad?.. ¿debe conservarse su obra o, por el contrario, debe caer
   en el olvido?..
   La mayor parte de su obra artística y científica gira en torno a la
   Sierra de las Nieves, Parque Natural y Reserva de las Biosfera, su
   gran fuente de inspiración y de estudio.
   Sus dibujos, realizados en tinta china y acuarela, reflejan el amor a
   los árboles y a la naturaleza. Entre todos, destaca el pinsapo, árbol
   milenario rescatado del tiempo, cuando Europa permanecía cubierta por
   el hielo; especia valiosa y escasa que Paco se propuso inmortalizar.
   La línea y el dibujo predominan en su obra, pues siempre está presente
   el didacticismo, como el afán de enseñar y transmitir. Toda una
   lección de ciencia se encuentra encerrada en cada uno de sus dibujos.
   En sus pinsapos, las eras, ese tiempo geológico diferente al tiempo
   humano que proyecta hacia el infinito y hacia la inmensidad.
   Toda su obra conecta con el universo, a través de colores, líneas y
   formas en un perfecto equilibrio. Aquí es donde se encuentra su gran
   genialidad: esa proyección desde la naturaleza hasta el infinito.
   En el caso de los dibujos sobre el Tajo de Ronda, ¿dónde puede verse
   el genio de Paco Marín?..
   Sobre el Tajo de Ronda se han realizado muchísimas pinturas y
   fotografías, desde muchos lugares y perspectivas. Su genialidad, en
   este caso, consiste en colocarse en el lugar exacto para explicarnos,
   de forma maestra, que la naturaleza hace su trabajo, en este caso río
   devorando molasas. La naturaleza crea una garganta; el hombre
   construye un puente, equilibrándose el trabajo humano y el geológico.
   Toda Ronda se encuentra enmarcada por su árbol autóctono, la encina,
   No sólo Paco nos encuadra la ciudad, también equilibra y armoniza sus
   edificios, otra vez conectados por el infinito.
   En esa capacidad de proyectar su mente hacia el universo desde la
   ciencia y la naturaleza es donde reside la genialidad y originalidad
   de Paco Marín, motivo de orgullo para su pueblo, la Serranía de Ronda
   y la humanidad.
   A continuación , el Sr. Alcalde interviene para decir que es
   inexplicable que el grupo de Izquierda Unida venga ahora con una
   propuesta para designar un monumento o una calle a Paco Marín.
   Naturalmente que dicha designación puede realizarse, pero, si se han
   contado con casi un año para resolver esta propuesta que se trae a
   Pleno no se entiende cómo en las reuniones que se han tenido para
   tartar de este asunto, no se ha traído a colación dicha propuesta.
   Por último, se concede la palabra al Sr. Secretario de la Corporación
   quien dio lectura a la propuesta realizada por la Comisión creada al
   efecto y que literalmente dice:Vista la propuesta informada realizada
   por el Instructor del procedimiento incoado para el nombramiento, a
   título póstumo, de hijo predilecto, a favor de D. Francisco Marín
   Bustamante.
   Examinado el expediente y considerando que no es necesario ampliar las
   diligencias llevadas a cabo, de conformidad con lo dispuesto en el
   art. 36 del Reglamento de Honores y Distinciones de este Excmo.
   Ayuntamiento, con el voto favorable de D. José Antonio Torres Rivera,
   D. Salvador Gamarro Sánchez y D. Melchor Conde Marín y el voto en
   contra de D. Antonio Durán Ramírez, la Comisión emite el siguiente
   DICTAMEN:
   1º.- Informar favorablemente el nombramiento, a título póstumo, de
   hijo predilecto a favor de D. Francisco Marín Bustamante.
   2º.- Elevar este dictamen al Pleno del Ayuntamiento de Arriate para
   que adopte acuerdo definitivo, siendo necesario para la concesión de
   la distinción el voto favorable de la mayoría cualificada de los dos
   tercios del número de miembros que de hecho integran la Corporación.
   Acto seguido se procede a realizar la votación secreta, dando el
   siguiente resultado:
   Votos a favor: Cinco.
   Votos en contra: Cinco.
   En consecuencia, no habiéndose alcanzado el quorum de las dos terceras
   partes del número de Concejales que componen la Corporación, se acordó
   archivar el expediente.
   TERCERO. PROPUESTA DEL GRUPO SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE ARRIATE
   PARA LA DEDICACIÓN DE LA PLAZA DE LA TERRAZA DE VERANO A D. SALVADOR
   ÁLVAREZ CÁMARA. Seguidamente, el Sr. Alcalde interviene para, en
   primer lugar, agradecer a la familia de D. Salvador Álvarez Cámara el
   detalle de proporcionarle los datos sobre su biografía.
       D. 
         Salvador Álvarez Cámara, dijo, nación el 17 de junio de 1.949,
         segundo hijo del matrimonio formado por D. Antonio Álvarez
         Sánchez y Dª Teresa Cámara Ortega. Comenzó sus estudios en el
         Asilo y posteriormente a la temprana edad de 8 años, empezó a
         trabajar en distintos oficios, cuidador de animales etc. hasta
         que su padre se le llevó a trabajar a la fábrica de embutidos
         Gamarro, donde ejerció de chófer, entre otros oficios.
   Fue emigrante en Suiza junto a su padre, para requresar posteriormente
   a su Arriate natal, donde trabajaría esta vez en la fábrica de
   embutidos de Antonio Melgar, siendo su repartidor oficial para otras
   localidades. En sus contínuos viajes a Málaga aprovechaba para, a
   escondidas, traer a Arriate la famosa revista “Mundo Obrero”.
   Casado con Isabel Guerrero Palmero, tuvieron tres hijos, Salvador,
   Rocío y Jonás. Tras su despiso de la fábrica de Antonio Melgar,
   regenta, junto a su mujer una tienda de utramarinos y posteriormente
   una cartera de seguros.
   De espíritu inquieto y con algo de rebeldía, formó parte de las listas
   en las primeras elecciones democráticas por el PCA, junto al cabeza de
   lista Juan Antonio Márquez López, resultando elegido concejal,
   ocupando el área de cultura y deportes (1979-1983).
   A petición de muchos amigos suyos en las elecciones de 1.983, se
   presenta por el PCA como cabeza de lista, resultando elegido Alcalde y
   ejerciendo como tal en la legislatura de 1.983-1987.
   Durante su etapa como Alcalde se informatizó el Ayuntamiento,
   adquiriendo un ordenador que costó la cantidad de 4 millones de
   pesetas de aquella época. Se construyeron un grupo de viviendas de
   protección oficial, se hizo el paseo peatonal y se modificó el campo
   de fútbol y largo etc.
   Durante toda su vida se ha caracterizado por ser inconformista con las
   injusticias y tolerante con las creencias, siemp`re demostrando que se
   puede ser amigo de quien no piensa como tu.
   Le fascinaba la pintura y la literatura, conserva su viuda algunos
   ejemplos de cuadernos de Roldan etc.
   Siempre repetía que si volviera a nacer, volvería a ser el mismo y que
   haría lo mismo que hizo durante toda su vida, poco rencoroso y con un
   carácter especial, el pueblo de Arriate le rindió un emotivo homenaje
   el 24-05-2014, con una presencia masiva en sus funerales.
   Realizó como Concejal y Alcalde de nuestro Ayuntamiento muchísimas
   actuaciones en todos los niveles que, sin lugar a dudas, contribuyeron
   al progreso, a la mejora de nuestro municipio y al bienestar social de
   todos los arriateños.
   Por todo ello, el grupo municipal socialista de Arriate realizó el 14
   de enero de 2014 esta mención que hoy se trae a pleno, como
   reconocimiento a su gran labor política, llevando su nombre la futura
   plaza de la terraza de verano.
   Concedida la palabra al Portavoz del P.P. D. Salvador Gamarro Sánchez,
   manifiesta que está totalmente conforme con esta propuesta y cree que,
   en lo sucesivo todos los Alcaldes de Arriate deberían contar con un
   monumento, calle o plaza con su nombre.
   Concedida la palabra al Portavoz del grupo municipal de Izquierda
   Unida D. Rafael Hoyos Cecilia, manifiesta que D. Salvador Álvarez
   Cámara durante la etapa que estuvo en el Ayuntamiento, primero como
   Concejal, donde ocupó las áreas de deportes, fiestas y urbanismo y,
   después como Alcalde, realizó una gestión brillante sobre todo si se
   tiene presente la época que le tocó regir el pueblo, en la que se
   carecía de medios materiales y personales y, a pesar de ello, realizó
   gestiones tan importantes, como la construcción del paseo peatonal,
   pista polideportiva y, principalmente la construcción de 35 vivienda
   de protección oficial. Por todo ello, desde el grupo de Izquierda
   Unida se va a votar favorablemente.
   Por último, se concede la palabra al Sr. Secretario del Ayuntamiento,
   quien da lectura a la siguiente dictamen emitido por la Comisión
   creada al efecto:
   Vista la propuesta informada realizada por el Instructor del
   procedimiento incoado para la dedicación, a título póstumo, de la
   Plaza situada en la terraza de verano a D. Salvador Álvarez Cámara.
   Examinado el expediente y considerando que no es necesario ampliar las
   diligencias llevadas a cabo, de conformidad con lo dispuesto en el
   art. 36 del Reglamento de Honores y Distinciones de este Excmo.
   Ayuntamiento, por UNANIMIDAD, la Comisión emite el siguiente DICTAMEN:
   1º.- Informar favorablemente la dedicación, a título póstumo, de la
   plaza situada en la Terraza de verano a D. Salvador Álvarez Cámara.
   2º.- Elevar este dictamen al Pleno del Ayuntamiento de Arriate para
   que adopte acuerdo definitivo, siendo necesario para la concesión de
   la distinción el voto favorable de la mayoría cualificada de los dos
   tercios del número de miembros que de hecho integran la Corporación.
   Finalmente, se somete a votación secreta, dando como resultado que
   todos los concejales asistentes al pleno que, en todo caso,
   representan más de las dos terceras partes del número de miembros de
   esta Corporación, votaron a favor y, por consiguiente, se adoptó el
   acuerdo de designar a la futura plaza de la terraza de verano con el
   nombre de quien fuera Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, D.
   Salvador Álvarez Cámara.
   Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las
   21,30 horas del día arriba expresado, extendiéndose la presente acta,
   de todo lo cual, como Secretario-Interventor. CERTIFICO.
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